
Relazione del Consiglio Direttivo sulla gestione relativa all’anno 2023

Cari Associati,

la presente relazione, riassume le iniziative assunte dal Consiglio Direttivo nel corso dell’anno 2023
per gli Associati e l’Associazione Masters Legends.

Come sapete, la nostra Associazione è di recente costituzione avendo visto la luce nel mese di aprile
2023, con l’unica finalità di diffondere maggiormente la cultura sportiva legata al “Crossfit” agli atleti
Masters 50 + ed organizzare delle occasioni di incontro per la nostra community.

La prima inziativa assunta dall’Associazione è stata quella di istituire un nostro sit web, www.m50.it,
unico asset dell’Associazione e strumento necessario per comunicare con tutti gli associati e non,
soprattutto per coloro che, pur non essendo ancora associati, mostrano interesse per le nostre iniziative.

L’Associazione non ha ovviamente alcun fine di lucro ed ha come unico obiettivo di creare e mantenere
una community di master 50+ che hanno pratica di crossfit o intendono avvicinarsi a questo protocollo
di allenamento. Per coinvolgere più persone nella nostra community nel corso del 2023 sono stati
organizzati 5 eventi in diverse città d’Italia sotto forma di reunion e di gare, dando così l’opportunità ad
atleti o simpatizzanti dislocati in tutta Italia di conoscerci e prendere parte alle nostre iniziative. Il
riscontro avuto in termini di partecipazione è stato positivo, soprattutto per gli eventi organizzati come
vere gare: la partecipazione di atleti che mai prima d’ora si erano cimentati con una gara del circuito di
crossfit è stato per noi del Consiglio Direttivo il riscontro migliore: la voglia di confrontarsi con altri,
senza remore, ma solo con l’entusiasmo è un segnale che noi del Consiglio Direttivo riteniamo
importante e che ci induce a fare sempre meglio. Ricordiamo a tutti gli Associati che la formula ideata
nel 2023 prevedeva reunion che sono allenamenti che ci hanno dato l’occasione di conoscerci e gare,
queste organizzate secondo standard ordinari aperte a tutte le categorie dei master dai 50 in su, con la
formula di partecipazione rx e scalato: e ciò per consentire a tutti indistintamente di confrontarsi con il
proprio livello di fitness e di salute.

Le quote versate dagli Associati nel 2023 di iscrizione all’Associazione sono state interamente
utilizzate per coprire parte dei costi di locazione dei vari box che hanno ospitato gli eventi; i membri
del Consiglio Direttivo non percepiscono alcun emolumento e gestiscono l’Associazione e le attività
organizzate dalla stessa a titolo gratuito. Anche il sito web dell’Associazione è stato “costruito”
gratuitamente da un nostro associato, membro del Consiglio Direttivo, Nicola Perpenti al quale va il
nostro ringraziamento.

Un ringaziamento va anche a Jacopo Zuffi, owner di GJav, che ha creduto per primo nel nostro progetto
e ci ha fornito anche un supporto economico per iniziare.

Per l’anno 2024, la quota associativa che verrà richiesta a ciascun dei vecchi e dei nuovi associati verrà
utilizzata per la manutenzione del nostro sito, strumento di comunicazione importantissimo, tenuto
conto che raggiunge qualsiasi associato e sarà sempre più ricco di contenuti; inoltre, ci sarà una sezione
riservata agli Associati che ospiterà la documentazione associativa necessaria a dare contezza e
trasparenza dell’attività svolta e, quindi, lo statuto dell’Associazione, il rendiconto annuale di gestione,
le comunicazioni del Consiglio Direttivo per gli Associati, ecc.

Grazie poi all’ingresso nel Consiglio Direttivo di Massimo Piombini, avremo un amico dai mille
contatti che si occuperà delle relazioni istituzionali dell’Associazione.

Per l’anno 2024 verranno organzzati 3 eventi, due gare ed una reunion, in contesti prestigiosi che
potranno dare maggiore visbilità alla nostra community:

http://www.m50.it


- il primo, il mese di maggio, a Milano presso Crossfit Officine;
- il secondo a luglio, presso Crossfi Punta Ala;
- il terzo, il mese di novembre, è ancora da concordare.

Siamo certi che le location individuate incontrino il Vostro favore e, soprattutto, costituiscano un
volano per far partecipare tanti altri master che vogliano condividere con noi, idee, sorrisi, wod e
sudate.

per il Consiglio Direttivo
Il Presidente

Luigi Ricciardi


